
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　「こんにちは」お忙しいところご出席頂きご苦労

様です。花澤英昌幹事が、都合悪く本日欠席の連絡

があり、皆様によろしくとのことでした。従って、

石田次期幹事が代理を務めます。

　又、冨士屋さんの都合により会場が和室に変更と

なり、若干窮屈となりますがご了承頂きたいと思い

ます。

　私事で失礼ですが、少し体調をくずし、前回の例

会に欠席し、申し訳なく思って居ります。又、会か

らお見舞いまで頂戴し恐縮して居ります。お陰様で

現在完治致し、元気となりました。

　石田喜一会員から事務所のテーブル・椅子をご寄

贈頂きました。使いやすく立派な品で大変助かりま

す。古い物は冨一美会員が廃棄処分して下さいまし

た。両会員に心からお礼申し上げます。

　５月18日　会長・幹事会が大原ＲＣが幹事とな

り、「花水木」に於いて18時より開催されまし
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た。菅井ガバナー補佐、冨一美会員、齋藤逸朗会

員、花澤幹事出席。

　各クラブ会員状況等の報告が行われた。７月２日

のガバナー補佐訪問日が７月９日に変更となった。

　６月29日　分区の今期を締めくくる新旧会長幹事

会が、茂原東ＲＣ主催により開催されます。

　後程、多部会員より卓話を頂くことになっており

ます。前回に引き続き、新会員によりロータリー活

動の一環として、積極的に卓話に挑戦下さること

は、会の活性化にも繋がることであり大変有難く存

じます。

　本日、11：00より来期の理事会を開き、次年度活

動計画の取り纏めの打合せを行った。これに就い

て、齋藤次期会長より報告致します。

　
　　　『　為替にご用心　』
　

　　　　　　　　　　　　　　多部昭二会員

　いまＦＸ取引というのが盛んです。

うたい文句が「ハイリスク、ハイリターン」です

が、これを「ローリスク、ハイリターン」にするた

めにはどうすればよいか？いろいろと、授業料を支

払いましたので、ご参考までに。

取り扱い会社は、たくさんあります。規制が始まり

段々といわゆる不良会社が、排除されつつありま

す。

同じ通貨を取り扱いながらも、手数料、買値売値の

差（スプレッド）スワップ（買い通貨国と日本との

金利差相当額のやり取りの額）ロスカット（損失額

が増えすぎないよう一定額の損失になった場合、こ

ちらの指示なしに決済）の方法等会社により千差万

別です。



　　　　　　　　　　　　　取引に際しては、ロス

　　　　　　　　　　　　　カット、自己責任につ

　　　　　　　　　　　　　いては、くどいほど念

　　　　　　　　　　　　　を押されます。

　　　　　　　　　　　　　話の途中で「株式投

　　　　　　　　　　　　　資をしているか？」

　　　　　　　　　　　　　の質問がありました

　　　　　　　　　　　　　が、「していません」

と答えました。その理由までは説明しませんでした

が、これはかつて「立花証券千葉支店」で次のよう

なことがあったためです。

ソフトバンクの信用取引で損が出ました。担当者で

拉致があかず支店長と話をしたときに、

「あなたの言い分は、当社ではお客さんとの電話連

絡はすべて記録してあるので担当者に説明を求めた

が、担当者の言い分に間違いはない。いまあなたと

のやりとりもこの小さなテープに録音してある。あ

なたは、損失補てんを要求しているのか？出るとこ

ろに出てもいいよ。たとえ裁判になっても、あなた

の負けだから、その場合には、当社の弁護士費用も

含めてこちらから請求するから、それでも主張する

のか？」

という内容に一部うそのことで反論され、それから

は一切買いはやめました。

以下「ローリスク化について」

  前提条件      ロスカット55％

　一ドル買　　　120円

　スワップ　　　145円/1万ドル

　手数料　　　　無視

　取引証拠金 　 2万円/１万ドル

　最低証拠金　　無と仮定

　２０万円で１０万ドルを買う

　証拠金          ２０万円

これは、１ドル１円の動きで10万銭（10万円の評価

損益が出るということです）

ロスカットの水準

評価損が１１万円になった場合（20万の55％で評価

損9万円発生ということ）具体的には、1万ドル当た

り45銭の評価損です。時価が119円55銭段階です。

この予想される水準を高めておけば、たとえば、

115円になっても大丈夫なように、証拠金の額を追

加しておけば、よい訳です。これを残金があるから

その分を買えば、余分に金利がつくと言うことで、

ゆとりの額がないとロスカットされるわけです。

その金額を入れておけば、いくら時価が変動しよう

と為替の動きは嵐の中の池の底です。波はぜんぜん

立ちません。その間1日あたり1450円の金利が晴雨

にかかわらず受け取れます。

10万円に年間1450円Ｘ　365日（529,250円）の年間

受取利息と考えれば、今の日本で考えられない利回

りです。

ロスカットが自動的にされるように買の段階で売り

指値をしておけば、「文字通り果報は寝て待て」で

す。

 多部昭二会員

　本日、11：00より

来期理事会を開催させて

頂きましたので報告致し

ます。

活動計画書作成について、

理事の皆さんに承認して

頂きましたので、

７月２日の第一例会にはお手元に届けられるように

致します。一年間の計画なので、最大の努力を致し

ますので、皆さんの協力をよろしくお願い致しま

す。

例会日 会員数 出席

5月28日 37 30

MU ％

7 100.0

出席報告

本日計 　　14,000円

累　計  1,219,000円

鈴木勇君・井野敬一君（名刺をいただきました）

内田裕雄君（快気祝い）

川島ｭ[君（例会に遅刻したので）

石田喜一君（寄贈にたいして皆様の前で発表してい

ただいたので）

ニコニコボックス

来期理事会報告

追加の額をいくらにするかは、安心できる為替水準

をどこに設定するかが先です。1ドル110円の水準に

なったら、日本経済はどうなるのか？を考えれば、

おのずと限界が見えてくると思います。後は、追加

額を増やせば、いわゆる「利回り」がどれくらいに

なるか？も計算しておけば、 安心できますし、調

達金利との差額ということも考えられると思いま

す。

一番無難なのは、銀行へ外貨預金するように全額入

れればよいわけですが、それはあまりにも非効率的

で、手数料も高いし、評価益が出た場合の中途解約

に困ります。

無手数料・毎日スワップ受領

銀行の手数料売買往復で2円です。前例の取引では

20万円の益になります。外貨預金者の満期に備え、

相場を見て為替の売予約をし、期日前でも、相場が

よければ、キャンセル料を払ってでも益が出ます。

手数料の差もバカにはなりません。

皆さん方は、銀行にいじめられていますか？大事に

されていますか？

 次年度会長 齋藤逸朗




